

福祉科3年 介護福祉士国家試験 受験報告

平成31年1月27日(日)に、福祉科3年生35人が岐阜メモリアルセンターにて、第31回介護福祉士国家試験を受験しました。事前の激励会では、校長先生をはじめ多くの先生方や下級生から温かく力強い励ましの言葉をいただき、全員が気を引き締めて当日を迎えることができました。

国家試験激励会の様子: 1月25日(金)



1・2年生から激励の品贈呈
～五角形コアラのお守り～



後輩や先生方から力強い
エールをもらいました!

3年間の学習の成果を十分に発揮
できるよう共に学んできた仲間と
100%合格を目指して精一杯頑
張ってきます!

国家試験当日: 1月27日(日)

受験番号と会場の確認



みんなで
がんばろう!!



仲間と最終確認をする様子



<第31回介護福祉士国家試験を終えて>
3年生の11月から国家試験に向けて本格的に7限授業が始まりました。放課後は自主的に残り、仲間と復習したり、教え合ったりして、国家試験対策に精一杯取り組みました。
仲間と学習を重ねることで、知識が身に付いただけでなく、お互いの絆も深まったと思います。不安を感じたときは、学習の基礎・基本を振り返るとともに、仲間と互いの気持ちを打ち明け、語り合うことで、安心して当日を迎えることができました。
当日は全員が最大限の力を発揮することができて、充実感でいっぱいです。「継続は力なり」というように、これからも最後まで目標に向かって努力することを忘れず、使命感をもち、身に付けた知識や技術を生かして地域社会で貢献できるよう頑張ります。